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会　長　挨　拶
武田　富士子 会長

　少年奉仕の一つ少年野球大会、第25回君津ロータ
リークラブ杯の表彰式に、昨日参加して来ました。優
勝・子安スポ－ツ少年団、準優勝・八重原ベアーズで
した。
　優勝チームと準優勝チームの選手の皆さんの首にメ
ダルをかけて来ました。メダルをかけながら「おめでと
うございます」と声掛けをしましたら、大きな声で「あ
りがとうございます」とトビッキリの笑顔で返してくれ
ました。
　試合観戦もしました。選手たちの機敏な動作に気持
ちよさを感じ、スポーツのなせる業の一つと感動しまし
た。25年間も継続されている事業です。良い事業と自
賛してしまいました。
　私の息子たちも野球をしており、この大会に参加し
ておりました。残念なことにメダルは頂いておりません
でしたが。皆様も、機会がございましたら観戦してみ
て下さい。小学生球児たちが一生懸命に野球ボールを
追いかけている姿はとてもかわいいですよ。
　そして本日、もう一つの奉仕、周西中学校の３年生
の生徒さんとの駅前花植えがございます。ご協力宜し
くお願い致します。

会　長　報　告

１．5月15日(月)地区大会記念ゴルフ大会が鷹之台カ　
　 ンツリー倶楽部にて開催され、当クラブからは、　
　 谷川会員が初参加されました。お疲れ様でした。

２．5月20日(土)地区ローターアクト第51回年次大会が
　 三井ガーデンシティで開催されました。当クラブか
　 ら黒岩会員が出席されました。お疲れ様でした。

３．5月21日(日)小糸スポーツ広場球場にて、君津市少
　 年野球大会第25回ロータリークラブ杯が開催されま
　 した。表彰式には、武田会長・青少年奉仕委員会の
　 茂田委員長・次年度委員長の秋元直樹会員が出席
　 されました。お疲れ様でした。

　
　

　　　　　優勝：子安クラブスポーツ少年団

　
　　　　  　　準優勝：八重原ベアーズ



４．同じく5月21日(日)鎌ケ谷RC創立50周年記念式典　
　 がアパホテル&リゾート東京ベイ幕張にて開催され
　 ました。当クラブからは、大川幹事が出席されまし
　 た。お疲れ様でした。

５．3月に鈴木荘一会員が、ロータリー日本財団に特別
　 寄付されました。
　 認証バッチが届きましたのでお渡しします。
　

　 　 
　　マルチプル・ポール・ハリスフェロー　+4
　 　鈴木荘一会員

幹　事　報　告
大川　裕士 幹事

〈配布物〉
１．例会プログラム
２．当クラブ創立50周年記念誌
３．君津駅北口ロータリーで花植えの件
 
〈報　告〉
１．明日23日(火)第5グループ会員親睦ゴルフ大会が開
　 催されます。
　 場所：カメリアヒルズカントリークラブ
　 集合：9時
　 参加：釼持会員・黒岩会員・谷会員・秋山会員・
　　　　谷川会員(計5名)

２．5月25日(木)木更津RC移動例会です。
　 場所：木更津商工会館6階会議室
　 参加：武田会長・福田会長エレクト・大浦副会長・
　　　　 吉野会員・黒岩会員・鈴木会員・宮嵜会員・
　　　　 鳥取会員・富田会員(計9名)

３．6月3日(土)当クラブ親睦ゴルフ大会が開催されま　
　 す。
　 場所：鹿野山ゴルフ倶楽部
　 時間：8時30分スタート
　 参加：大川幹事・黒岩会員・川名会員・内藤会員・
　　　　佐々木会員・大森会員・谷会員・
　　　　秋元ゆかり会員・秋元直樹会員・野中会員・
　　　　木内会員・佐久間会員・青山会員(計13名)

４．次週は休会となっております。お間違いないようお
　 願い致します。
　 次回例会は、6月5日(月)18時点鐘、夜間例会です。
　 内容は、クラブ協議会です。今年度、各委員長より
　 活動報告をお願いします。
　 発表した内容は週報に掲載しますので、当日までに
　 事務局へ原稿をメールにてご提出下さい。
　 なお、当日委員長が欠席される場合は、代理の方よ
　 り発表をお願い致します。

５．本日例会終了後は、駅前花壇の花植え作業です。
　 後程、社会奉仕委員会より、作業内容について説明
　 があります。

〈回　覧〉
１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　
２．第5グループ週報
３．6月5日の夜間例会(クラブ協議会)の出欠について
４．青少年交換プログラム歓送迎会の出欠について　

ガバナー補佐挨拶
国際ロータリー第2790地区 第5グループ

　ガバナー補佐　梶　暉芳 様

　第5グループのガバナー補
佐就任以来、当グループの会
長・幹事の皆さんはじめ会員
の皆様方には、全体行事のご
参加をお願い致しました11月
6日のアクアラインマラソン
完走者への冷凍ブルーベリー
の配布活動を通して、ロータ
リー活動を広める広報活動と
しての目的を達成することが出来ましたし、グルー
プ内の会員同士の親睦を大いに深めることが出来
ました。11月の情報研修会では、東京中央ロータ
リークラブの太田会員、当地区柏西ロータリークラ
ブの水野会員の内外での活動の貴重な体験を拝聴し
ました。2月のIMでは、当2790地区の地区大会で素
晴らしい講演をなさいましたRI代理の柳生好春氏
をお招きし、小倉ガバナーと共にロータリー活動の
素晴しさを拝聴することが出来ました。
　至らない点もありましたことと思いますが、第5
グループ会員皆様方のご協力のおかげをもちまして
小倉年度の第5グループの補佐の役目を無事務めさ
せて頂くことが出来ました。皆様方のご協力と友情
に感謝申し上げまして退任のご挨拶とさせて頂きま
す。



臨時総会
武田　富士子 会長

　これより臨時総会を開催致します。
　クラブ細則第5条第1節に基づき、今年度の役員
及び理事が選出されておりますが、会計として承認
されておりました藤代会員が4月30日付けで異動に
より退会されました。
　つきましては、後任で入会された大多和会員を会
計に選出します。

　今年度会計　大多和　和彦 会員

　会員の皆様、拍手をもってご承認をお願い致しま
す。(全員一致で承認)

公共イメージ向上委員会
ロータリーの友5月号の紹介

猪瀬　浩 副委員長

　皆さん、こんにちは。本日は
「ロータリーの友」5月号の中か
ら、気になった記事のうち、そ
の一部をご紹介したいと思いま
す。
　まず今月は、青少年奉仕月
間ということで、左表紙から始
まる横段は「ロータリー青少年
交換プログラム」に関する記事
や、「ローターアクト」に関する記事が掲載されていま
した。また右表紙から始まる縦段は、青少年向けに行
われた新湊RC周年記念講演の講話や「青少年交換プ
ログラム」、「ロータリー衛星クラブ設立」等を経験な
された麻生氏の記事が掲載されていました。
　それでは、まずは左表紙、横段の記事の中からいく
つか私が興味を持った記事を紹介させて頂きます。
　始めに横段8、10、12ページの3つの記事です。自ら
志願して「青少年交換プログラム」を活用したり、親
の勧めで何となく利用した方とそれぞれですが、どな
たの記事にも掲載されていますが、実際に留学を体験
して視野が広がったということが書かれています。私
自身も留学の経験があるわけですが、海外では日本人
はマイノリティの立場であり、今まで育ってきた文化と
は異なる文化に触れることになります。書物やネット
等である程度の海外文化に触れることは出来ますが、
実際にある程度長い期間現地の人や文化に触れること
で、想い描いていたイメージとは異なる気付きを得る
ことが出来ます。記事に紹介されている方々は、そう
いった気付きを元に、世界の中の日本を見つめ直し、

もっと多くの日本人に海外を知ってもらいたい。また
海外の方と日本を結ぶといった活動を展開していきた
い。そのようなことが語られていますが、そのきっかけ
となったのが、「青少年交換プログラム」であることが
紹介されています。
　次に横段14ページです。同じく青少年の海外渡航体
験ですが、この右近さんはウクライナ情勢を知り、居て
も立ってもいられなくなり、高校生でありながら親や学
校に直談判をし、自らの熱い想いで、避難しているウ
クライナの方がいるポーランド渡航を勝ち取ったとあ
り、まずはこの行動力に非常に驚きを覚えました。その
後、親や学校との約束通り一度は日本に戻って来るの
ですが、まだまだウクライナの方たちを支援したい、そ
の想いは止まらず、再度ポーランドへ向かうことを決め
られました。その際、最初にポーランドでのホスト役を
買って出てくれたヘンリックさんが実は「元青少年交
換学生」であり、その伝手から右近さんも今度は「青
少年交換プログラム」を活用して渡航することになっ
たというところで記事が締め括られています。
　「ロータリー青少年交換プログラム」を通じて、「海
外を視る」経験をした方たちが世界中に増えてくる。
その方たちが未来の「青少年交換プログラム」を利用
する青少年への架け橋になったり、世界を繋ぐ役割を
担うことによって「異文化交流を通じて相互理解の心
を育て、紛争解決のスキルを備えた人材の育成を通じ
て平和な世界づくりを促進」という、ロータリーが掲げ
る平和の推進の実現に近づいて来るのかなと感じまし
た。
　続いて、横段16、18ページ。「ローターアクト」の活
動事例が紹介されています。縦段の方には「衛星(サテ
ライト)クラブ」の紹介。また先ほどご紹介した記事の
中には「ROTEX(ローテックス)」の紹介がありました
ので、ちょっとこれらの組織体系について、自分なりに
調べてみました。
　まず私たちが所属しているロータリークラブです
が、これが母体となるロータリー組織であります。それ
が1960年代後半になると、青少年の子たちにもロータ
リー活動を経験してもらおうということで、14歳から18
歳までの子たちが活動出来る「インターアクト」が創
出され、その後18歳以上から30歳ぐらいまでの青少年
が活動出来る「ローターアクト」が創出されました。ま
た、先程紹介した青少年交換プログラムを活用した方
たちで作り上げた「ROTEX」等、直接ロータリークラ
ブには属していないけれども、共にロータリー活動をし
ていける組織体系があることを知りました。
　また、縦段12ページの中で紹介されている「衛星ク
ラブ」ですが、こちらは2013年頃にロータリー組織と
して認められた組織体系であるようです。設立するに
あたっては、8名以上の会員及び親クラブとなるロータ
リークラブの紹介が必要で、親クラブ会員と同じように



最低限のRI等への負担金を支払う必要があるそうです
が、それ以外の会費を下げたり、例会の開催方法を工
夫したりして、入会・参加しやすくしているようです。
ちなみに「衛星クラブ」の会員数は親クラブの会員数
にカウントされるようなので、会員増強等をもたらすこ
とも期待されているようです。私もそうですが、日中の
例会に出席することがなかなか難しい立場の方、また
会費が高い等でロータリーの敷居を跨ぐことが出来な
い方にとっては、「衛星クラブ」という組織体系は魅
力的に映るのではないかと感じました。
　話が逸れました。最後の記事紹介としたいと思い
ます。右表紙、縦段4ページをご覧下さい。青少年向
けに行われた新湊RC周年記念講演の講話の記事に
なります。青少年向けということで、自らの可能性を
拡げていくためには、まずは何でも良いので夢や目標
を持ち、成功体験を得られるための努力をしてみよう
といったことが書かれています。努力の仕方について
は、自分の才能・強みを分析し、どうやったら効率よ
く成果を出せる努力を出来るか、また努力の過程にお
いて現在自分はどれくらい成長出来たか可視化出来る
仕組みも作っておくと良いといったことが述べられて
います。また、成功体験を得るためには、考え得るリス
クに立ち向かう決意をすることも必要である。成功す
るか分からない挑戦だからこそ、人生は面白いと考え
ていこうといったことや、何も挑戦しなければハナか
ら確立はゼロである一方、無謀とも思える挑戦であっ
ても確率的にゼロでなければ、成功するチャンスはあ
る。自分の可能性を拡げるためにも、挑戦したいもの
を見つけ、努力を続けて下さいといったことが書かれ
ています。更には成功体験をした時には、自分の力だ
けで勝ち取ったと視野を狭くするのではなく、周囲に
も目を向け、多くの方の協力があったからこそ成功出
来たのだと気付ける自分になりましょうといったことが
書かれています。
　最後に、ロータリー会員向けの言葉なのかは分か
りませんが、一番最後の行に「それは、子どもも大人
も幾つになっても変わりません」と締め括られていま
す。私自身も今まで様々なことにチャレンジし、成功し
なかったこともあれば、成功したことも多々あるわけで
す。そして過去に無謀にも挑戦をし、成功出来た体験
があるからこそ、あの時出来たのだから今度も頑張っ
て挑戦してみようと思えたことを、改めて思い出させ
て頂きました。4回目の年男を迎えたわけですが、これ
からも果敢にチャレンジしていく人生を歩んでいきた
いなと思います。
　以上、「ロータリーの友」5月号の記事を発表させて
頂くにあたって記事を読んで、私が特に興味を引いた
記事の紹介でした。以上で「ロータリーの友」5月号の
記事の発表を終えたいと思います。ご清聴、ありがと
うございました。

委員会報告
社会奉仕委員会
「駅前花壇の花植え作業について」

内藤　智介 委員長

君津駅北口ロータリーでの花植
えの件、当日は以下の通り行い
ます。宜しくお願いします。

１．対象
　 君津市立周西中学校3年生　
　 (生徒 80名、先生 6名)
２．実施日
　 2023年5月22日(月曜日)
３．スケジュール
　①12:30～
　　事前準備
　　・花を植える場所へセッティング
　　　(社会奉仕委員全員で準備)
　　・ロータリーのぼり旗設置
　　・水ホース準備
　②13:10～13:25
　　周西中学校3年生順次到着
　③13:30～13:40　始めの会
　　・武田会長挨拶
　　・作業要領説明(社会奉仕委員長)
　④13:50～14:40　花植え作業
　　・生徒さん主体で
　　・ロータリアンは補助+安全監視
　⑤14:40～14:45　作業完了確認後に記念写真撮影
　⑥14:45～15:00　終わりの会
　　・社会奉仕委員長挨拶
　　・中学生代表者からお礼の言葉
　　・閉会
　⑦15:00　解散
　　・お茶を配布します(1本/人)
４．その他
 　天候不順で実施不可の場合は後日ロータリアンだけ
で花植えを実施します。

ニコニコＢＯＸ

武田富士子 国際ロータリー第2790地区第5グ
ループガバナー補佐　梶様、幹事　
平野様、ようこそ君津ロータリーク
ラブへお越し下さりました。本日ス
ケジュールが立て込んでいて申し訳
ございません。我が君津ロータリー



クラブは、奉仕活動等皆で楽しみな
がら活発に行っております。今後共
宜しくお願い致します。

 君津ロータリークラブ杯野球大会の
野球観戦。とても懐かしく思い出し
ました。実は、私の子供もこの大会
に参加していました。兄弟で地元の
少年野球チームに所属して、一生懸
命に野球をしている子供達を追いか
けながら、自分も楽しんでいたこと
を思い出したのです。子供がある試
合でホームランを打った時、ビデオ
カメラを回しながらその様子を追い
かけていたのですが、自分の目で見
たいとカメラを向けずに目で追いか
けていました。自分ではしっかりと
見た記憶の中、子供がビデオを見た
いと言って再生しました。が、画像
はホームベースが映っているだけ
で、音声だけがホームランの興奮を
流していました。その後子供から、
ものすごい抗議、ブーイングを受け
たことも思い出しました。懐かしい
一面でした。

大川　裕士 RI2790地区第5グループガバナー補
佐　梶暉芳様、第5グループ幹事　
平野弘和様、来訪ありがとうござい
ます。残り1ヶ月ありますが、大役
を努めて頂きまして感謝申し上げま
す。例会後、花植え作業です。参加
される会員の皆様、暑さ対策を十分
にお願いします。

森　　敏弘 昨日は君津駅前花壇花植え奉仕作業
の準備に参加した皆さん、お疲れ様
でした。

大多和一彦 本日2回目、早く慣れるよう頑張り
ます。駅前花植え一生懸命やりま
す!!

永嶌　嘉嗣 先週、釼持さん、佐々木さん、宮嵜
さんとゴルフをしました。大変楽し
かったです。自信もつきました。

宮本　茂一 早退します。誠に申し訳ありませ
ん!!

髙橋　雄一 お世話になります!!今日は、花植作
業ですので宜しくお願いします。

溝本　義史 テレビでロータリークラブ東京の活
動を見ました。ウクライナの人達が
日本文化に触れ合える機会をつくる
活動でした。ロータリーの繋がりを
感じました。

江藤　　隆 かずさマジックは昨日の試合に負け
てしまい、千葉県第一代表の座は逃
してしまいましたが、南関東大会で
はしっかりと勝ち抜いて、東京ドー
ムの切符を手に入れてもらいたいと
願っています。

原田　健夫 G7広島サミットも無事終了しまし
たね。世界平和に向けては、これか
らが本番です。本日は駅前花壇の花
植え作業です。皆さん頑張りましょ
う。

廣田　二郎 梶ガバナー補佐、1年間お疲れ様で
した。次はガバナー…。

山内　雅夫 昨日のかずさマジックは、残念でし
た。31日からの南関東予選では、代
表の座を勝ち取るべく頑張ってもら
いたいと思います。皆で応援に行き
ましょう。本日は花植え作業です。
気温が高いので、水分を取りなが
ら、熱中症には気を付けて頑張りま
しょう。

大森　俊介 駅前花植え頑張りましょう。かずさ
マジックも南関東予選頑張れ。

坂本　直樹 梶ガバナー補佐様、本日はご来訪誠
にありがとうございます。花植え作
業は所用により参加出来ず申し訳あ
りません。

北見　文子 50周年記念誌をご依頼頂き、無事納
品させて頂きました。ありがとうご
ざいます。

宮嵜　　慎 前日の駅前花植え作業準備お疲れ様
でした。今日の花植え作業頑張りま
す。

馬場　孝弘 先日花植え作業の段取りをして頂い
た皆様、お疲れ様でした。また、あ
りがとうございました。本日は参加
させて頂きます。かずさマジック昨
日は残念でした。

鈴木　荘一 梶ガバナー補佐、平野グループ幹
事、ご来訪ありがとうございます。
君津ウルトラマラソンへご協賛頂き
ありがとうございました。

内藤　智介 本日は駅前花壇花植え作業です。生
徒の見守り及び補助を宜しくお願い
します。

篠塚　知美 駅前花壇花植え作業頑張ります。
松浦　広樹 国際ロータリー第5グループガバ

ナー補佐　梶暉芳様、ようこそお越
し下さいました。宜しくお願いしま
す。



秋元　政寛 日曜日は早朝より花植えの準備あり
がとうございました。今日は宜しく
お願いします。

隈元　雅博 2790地区ガバナー補佐　梶暉芳
様、グループ幹事　平野弘和様、よ
うこそ君津RCへ。宮嵜会員、4つの
テストお疲れ様でした。内藤委員長
をはじめ、本日の花植え準備をされ
た皆様お疲れ様でした。本日の花植
え作業もどうぞ宜しくお願いしま
す。これからも地域貢献と世界平和
活動を頑張ってまいります!

中野　賢二 本日は所用により、途中退席させて
頂きます。花植えは入会以来全て参
加してきたのですが、残念です。申
し訳ありません。

小幡　　倖 席替えまたまた!!ありがとうござい
ます。梶さんようこそ君津へ。50周
年記念誌仕上がりました。色々とお
世話になりました。

青山　勝巳 前回より入会させて頂きました青山
です。本日は初めての花植えに参加
させて頂きます。暑い中ですが楽し
く参加します。

福島　大介 本日の花植え、熱中症にならない程
度に頑張ります。

安田　　学 記念日のお花、ありがとうございま
した。

猪瀬　　浩 本日は「ロータリーの友5月号の紹
介」をさせて頂きました。久しぶり
の出席の中、本日も早退で申し訳あ
りません。

髙島　俊治 最近は天気も安定し、暑い日となる
ことが多くなって来ました。屋外、
屋内問わず熱中症に十分気を付けま
しょう。WBGT計を使って、管理
することが良いとされています。水
分、塩分を適時補給して、対策を行
いましょう。

福田　順也 創立50周年記念誌、頂戴しました。
ありがとうございました。

秋元ゆかり 皆様こんにちは。国際ロータリー
第5グループガバナー補佐　梶暉芳
様、グループ幹事　平野弘和様、リ
ア様、ご来訪ありがとうございまし
た。

平野　寛明 国際ロータリー第5グループガバ
ナー補佐　梶暉芳様、幹事　平野弘
和様、青少年交換留学生　リア・ロ
ハン・グルジャール様、ようこそ君

津ロータリーへ。
鈴木　秀範 今日は暑いですが、初めての花植え

作業頑張ります。
大浦　芳弘 本日は、駅前花壇の花植えです。ご

協力を宜しくお願いします。昨日、
都市対抗野球の千葉県大会決勝があ
りました。残念ながらJFE千葉に敗
れ2位通過でした。5月31日から南
関東大会が始まります。日本通運、
ホンダ、JFE千葉、そして新興球団
が出場の中での3枠の争いです。厳
しい戦いが予想されますので、応援
の程、宜しくお願いします。記念日
のお花が届きました。ありがとうご
ざいます。

谷　　浩司 本日は駅前花壇事業の日ですが、良
い天気に恵まれました。ありがとう
ございました。

野中慎太郎 本日、駅前の花植え作業頑張りま
す。猪瀬さん、ロータリーの友紹介
ありがとうございます。

佐久間俊彦 原田さん、内山さん、高橋さん、谷
さん、小幡さん、黒岩さん、内藤さ
ん、昨日の早朝から花植えの準備、
本当にお疲れ様でした。私も本日頑
張らせて頂きますので宜しくお願い
します。
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